

Auszug aus radiX bei Context XXI

(<http://contextxxi.org/indymedia-schweiz-wegen.html>)

erstellt am: 28. März 2024

Datum dieses Beitrags: Februar 2002

Indymedia Schweiz wegen antisemitischen Texten verklagt

■ ÖKOLOGISCHE LINKE (ÖKOLI) WIEN

Die Aktion Kinder des Holocaust hat gegen Indymedia-Schweiz eine Anzeige nach dem Schweizer Antirassismugesetz eingebracht. Nach einer Vielzahl offener antisemitischer Meldungen auf Indymedia und der Weigerung diese effizient zu löschen wußte sich die Vereinigung nicht mehr anders zu helfen.

Ob es nun sinnvoll ist den Staat in solchen Fällen zu Hilfe zu rufen oder nicht: Tatsache ist, daß in den Diskussionsforen von Indymedia die letzten Tage keinerlei Einsicht zu bemerken war. (Linke) AntisemitInnen sahen sich in der Anzeige einer jüdischen Organisation nur in ihren Weltverschörungstheorien bestätigt, sahen Geheimdienste und Polizei hinter der AKdH und droht-

en „Verrätern“ mit physischer Gewalt.

Informationen dazu unter:
<http://www.akdh.ch/indymedia.htm>
htm

Lizenz dieses Beitrags

Copyright

© Copyright liegt beim Autor / bei der Autorin des Artikels